

ROLES DE GÉNERO Y HOMOSEXUALIDAD EN LOS LYRIANOS DEL ESPACIO Y EN LA TIERRA, Y VIDAS PASADAS

Published 23 August 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar conmigo aquí una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari, hola. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Este es un tema un tanto desagradable y no estoy segura de cómo lo tomará YouTube, así que haré todo lo posible para decir las cosas con la menor cantidad de rodeos posible, aunque todavía puedo usar lenguaje indirecto aquí y allá. Sé que este tema interesa a muchas personas en la Tierra y parece que todos lo han estado evitando, tal vez incluso durante años. Para mayor claridad, miren este video hasta el final ya que puede afectar a algunos de ustedes, y constantemente doy vueltas y vueltas sobre este tema, viendo múltiples puntos de vista. En otras palabras, permítanme terminar mi visión del tema.

Como la mayoría sino todos los humanos Lyrianos y sus culturas en el espacio y lejos de la Tierra suelen recordar sus vidas pasadas, la reencarnación es obvia y se da por sentada. Es difícil probarla científicamente, en la Tierra y en cualquier otro lugar, pero es algo que casi todo el mundo experimenta de primera mano, por lo que se considera parte de las cosas que la ciencia, sea cual sea, no puede explicar, acentuando y validando así aún más la espiritualidad para aquellas culturas cuya población si recuerda sus vidas pasadas.

Como empecé a explicar en mi video anterior sobre este tema, recordar vidas pasadas tiene un efecto muy fuerte e incluso crítico en las vidas de los individuos y en su cultura y sociedad, en sus valores y en cómo se moldea. En la Tierra, los pocos individuos que sí recuerdan sus vidas pasadas, son en su mayoría condenados al ostracismo, tomados como mentirosos, o al menos como curiosidades, ya que solo tienen evidencia anecdótica en el mejor de los casos. No son tomados en serio por la cultura y la ciencia de la Tierra, sin embargo, también debemos recordar el hecho de que todas las cosas espirituales y que expanden la mente siempre son disminuidas y menospreciadas por las culturas en la Tierra, esto principalmente con fines de control de la población. Simplemente no son suficientes personas para causar o imponer un cambio en los valores de la sociedad en la Tierra por el simple hecho de que recuerden sus vidas pasadas.

Al contrario de lo que ocurre en la Tierra, en casi todas las sociedades humanas del espacio, la reencarnación y el recuerdo de vidas pasadas influyen directamente, dan forma y configuran los valores clave de todas sus culturas, haciéndolas cambiar ávidamente hacia un marco ético menos materialista.

Ahora, pasaré a los efectos de la reencarnación y el recuerdo de vidas pasadas sobre los géneros y sus roles. Todas las vidas pasadas y sus experiencias afectan a la presente, esto es para todos los individuos, y definen sus rasgos de personalidad, valores, gustos y preferencias. Lo vivido antes, aunque no se recuerde conscientemente, es lo que configura el alma que es cada persona hoy. Pero, y esto al menos mayoritariamente para la Tierra, el ego presente directo de su encarnación

actual está formado en su mayor parte por lo vivido durante la vida presente, no así la persona más grande y expandida, que sería la suma de todas las vidas pasadas, como yo la definiría.

Como afirmarían muchos otros investigadores, las almas no tienen géneros, ya que estos serían parte de lo definido por la biología de cada encarnación. Aunque estoy de acuerdo con esto, me doy cuenta de que esos investigadores se están olvidando, o no saben, cosas muy importantes aquí.

Un alma, como todo lo demás, se forma y se manifiesta en la existencia por la conciencia y sus ideas a las que se ha apegado. Por lo tanto, las almas como tales pueden no tener ningún género. Sin embargo, después de incontables encarnaciones en las que han sido uno u otro, tienen una fuerte preferencia por ser de un género específico cuando se encarnan en un cuerpo biológico.

Las almas tienen una preferencia por ser masculinas o femeninas como resultado de sus vastas experiencias pasadas, y esa preferencia que se mantiene como una idea, incluso cuando habitan en reinos etéreos superiores y entre vidas, sería un género, por lo tanto, las almas tienen géneros, pero solo como un alma entendería el género, como una idea basado en recuerdos. Sin embargo, esas ideas definirán, lógicamente, si un alma será masculina o femenina en su próxima encarnación.

Una cosa que define a las culturas estelares humanas Lyrianas es que están formadas en su mayoría por almas viejas, aquellas que han tenido incontables encarnaciones y, por lo tanto, son muy experimentadas, más aún cuando tienen memorias claras de vidas pasadas, ya que muchos pueden cambiar efectivamente su ego de una encarnación a la siguiente, incluso hasta el punto en que pueden continuar con su trabajo pasado, o plan de vida.

Los humanos Lyrianos del espacio son en su mayoría almas viejas experimentadas, con memorias claras de vidas pasadas que definen su vida presente conscientemente, y dan forma a los valores de la sociedad que están manifestando colectivamente, lo que significa que todas sus preferencias y su identidad propia son fuertes y bien establecidas en cada uno de ellos. Por lo tanto, sus preferencias de género y sexuales también están muy claras para ellos.

Todo lo que acabo de explicar significa que la homosexualidad es virtualmente inexistente en cualquier cultura estelar humana Lyriana avanzada, porque tener preferencias de vida bien establecidas, sólidas y claras, se refleja directamente en el género del cuerpo biológico en el que encarnará cada alma. Si un alma tiene preferencia por los hombres, encarnará en un cuerpo femenino para tener la maquinaria biológica y la anatomía que le permitirán estar con un hombre de manera más efectiva, tal como lo diseñó la naturaleza. Lo inverso también es así, si un alma tiene preferencia sexual por estar con mujeres, encarnará en un cuerpo con una anatomía masculina congruente para funcionar con una pareja femenina. Es tan simple como eso.

Sin embargo, hay otros factores más complicados que también determinan por qué un alma preferiría encarnar en un cuerpo masculino o femenino. Esos otros factores incluirían las capacidades sociales y de rol y las tareas asignadas que cada uno esperaría durante una encarnación que también juegan un papel importante en porque un alma preferiría ser de uno u otro género, pero estas son razones más sociales que están asociadas con los roles de género que se observan en cada

cultura estelar avanzada y varían de una sociedad a otra.

Pero incluso considerando este último factor, las almas terminan teniendo una preferencia firme y clara por ser miembro de uno u otro género, ya que hay más factores a considerar que también están en la mezcla, pero el resultado final es el mismo, las almas que son miembros de esas culturas humanas estelares avanzadas Lyrianas tienen una preferencia bien establecida por ser hombre o mujer. Su identidad es clara y firme porque su sociedad también es clara y firme. Una definiendo, creando y manifestando a la otra en armonía.

Todo esto es diferente a lo que está sucediendo en la Tierra, cuya sociedad y cultura están definidas por lo opuesto. La cultura de la Tierra, que es una sola cultura, aunque desde abajo se la considera la suma de varias, cuando se la observa desde fuera a todos los humanos Lyrianos del espacio, nos queda claro que es una sola cultura matricial, fragmentada, caótica, basada en mentiras institucionalizadas, manipulación compulsiva, control mental y manipulación extrema de las almas. En la Tierra, nada es lo que parece, no hay un conocimiento firme ni un verdadero marco ético congruente. La confusión y el caos reinan en la Tierra y así ha sido durante mucho tiempo.

Es lógico ver como esa confusión también se imprime en las almas que constantemente se reencarnan allí y que no tienen manera de formar una identidad fuerte. Además, las almas que previamente, durante encarnaciones pasadas, si tenían una identidad fuerte, terminan atrapadas en las garras del gaslighting extremo y la manipulación mental social de la Matrix en la Tierra, lo que hace que se desvíen de su marco más básico, incluido al que dictó por qué nacieron hombres o mujeres. Esto causa una falta de armonía entre lo que el alma experimentada ha basado sus claras preferencias, en la experiencia acumulada durante sus innumerables vidas pasadas, y el fuerte gaslighting y la presión social para aceptar e incluso querer ser transgénero.

Muchas almas en la Tierra están tan confundidas por una estructura social caótica e ilógica, que han perdido su identidad, especialmente la que formaron durante sus vidas pasadas. Aunque la mayoría la han perdido temporalmente y mientras estaban bajo la influencia hipnótica de los medios de comunicación y la presión de los compañeros, solo para recuperar su cordura, pero demasiado tarde, ya que es posible que ya hayan pasado por un cambio de género artificial. Como estos cambios artificiales son básicamente irreversibles, ahora hay innumerables casos en los que esos individuos arrepentidos caen en una profunda depresión e incluso terminan quitándose la vida en un intento de escapar del sufrimiento de no ser ni hombre ni mujer.

Los medios de comunicación están jugando un papel muy importante aquí, y como yo lo veo, es otro ejemplo de cómo los verdaderos y genuinos derechos de una minoría son utilizados como armas por los controladores de la Tierra para promover un propósito o propósitos oscuros, que son causar una caída drástica en la población y destruir conceptos como la familia y sus valores éticos y sus roles sociales asociados, todo para la gestión y el control de la población y un reseteo social efectivo.

Entrando en profundidad, como se ve desde arriba, en las llanuras astrales y otros reinos existenciales elevados, las almas saben en que se están metiendo. La Tierra es el único lugar donde un humano Lyriano puede experimentar la homosexualidad y

las normas sociales y roles asociados con ella. Una experiencia es una experiencia y es perfectamente válida para aquellos que la necesitan, por lo que las almas entran a la Tierra con el propósito de experimentarla.

El problema es que los derechos y necesidades de esa minoría se están utilizando para destruir estructuras sociales, como la familia o los roles de género tradicionales, que son contrarios a lo que el Cabal necesita para controlar y restablecer la sociedad de la Tierra. Los controladores conocen a los humanos mejor que ellos a sí mismos, saben que las minorías defenderán sus derechos. Por lo tanto, mientras están en eso, trabajarán para ellos como centinelas, o idiotas útiles, que defenderán los planes del Cabal sin saber que lo están haciendo, y por lo tanto también trabajando para su propia destrucción.

Y esto se aplica a todas las minorías convertidas en armas, no solo al movimiento del mismo género. Todos se suman para producir un enorme efecto sociocultural y una caída drástica de la población, pero muy pocas personas pueden conectar todas esas agendas juntas, ya que solo las ven como eventos aislados. Por ejemplo, el feminismo y su contraparte - el movimiento "Men Going Their Own Way", o "hombres que van por su propio camino" están conectados con la ideología de género, ya que se suman con otras agendas para crear un fuerte efecto de control y reducción de la población.

Como nota al margen aquí, somos conscientes de que no hay demasiadas personas en el planeta, es solo otra ilusión de la Matrix, porque el Cabal ha logrado centralizar la población en grandes ciudades que son granjas humanas, y esas son las áreas superpobladas, no todo el planeta. Pero la gente no puede creer que no haya superpoblación, ya que todo lo que pueden ver empíricamente es el centro urbano superpoblado en el que viven, pero ese es otro tema.

Los homosexuales tienen derecho de serlo, como los heterosexuales también tienen los mismos derechos, pero los derechos de cada uno terminan cuando comienzan los de los demás, por lo que imponer esa ideología a los niños, como lo están haciendo hoy en día, no es nada menos que criminal. Peor aún, cuando las personas llamadas normales no hacen nada para evitarlo, simplemente porque son incapaces de contradecir la tendencia social. Y esto es una clara indicación de que carecen de un sentido firme de identidad y marco ético.

Este no es un video contra la comunidad gay, es una advertencia, porque se ha utilizado y se ha convertido en un arma contra otros, y como dije anteriormente, los derechos de cualquiera terminan cuando comienzan los de los demás.

Y, en cuanto a mí, porque sé que casi todos ustedes quieren que lo diga, yo soy una chica heterosexual, y recuerdo haber sido mujer una y otra vez a lo largo de todas las vidas pasadas que puedo recordar. Y no soy feminista, por cierto.

Esto es todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartir y suscribirse para obtener más información. Ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa